

AL - irgendwie anders....

AL kommt nach Deutschland...

Von abgemeldet

OK Leute.

Das ist meien erste FF, also seit nicht zu hart zu mir. Das sind jetzt die ersten 2 1/2 Seiten handgeschrieben... ich habe in der schule halt zeit.... ^^

Kamina knallte die Tür hinter sich zu und pfefferte ihre Tasche in eine Ecke. Kamina ist ein 16 Jahre und geht auf eine Gesamtschule in Wuppertal. Sie wohnt alleine in einem Haus. Es gehört ihren Eltern, einem Virologen und eine Mikrobiologin. Sie sind immer auf Reisen um die Welt um Viren zu bekämpfen und so hat Kamina früh gelernt für sich selbst zu sorgen...

Sie ging in den größten Raum der Wohnung und schaltete ihre PCs ein. Dann holte sie sich ihre Schulsachen und machte ihre Hausaufgaben. Sie hatte fünf "normale" PCs, die sie massiv aufgepeppt hatte. Dazu kamen noch zwei Laptops. Alle PCs waren mit einem Netzwerk verbunden und schneller als die meisten anderen PCs die es so gab. "Hallo Kamina", grüßte eine freundliche Stimme aus den Bowen ihres "Haupt"PCs. Sie hatte ein kleines Programm entwickelt, mit dem es ihr möglich war einfache Konversation mit ihren PCs zu führen. Sie ging in die Küche und machte ein Brot mit Käse. Danach kehrte sie zu ihren Schulaufgaben zurück. Sie beendete ihre Hausaufgaben nach einer halben Stunde. Sie sah auf. "Ins Internet einloggen", gab sie den Befehl an ihre PCs. Dann räumte sie erstmal ihre Schulsachen weg. Nach ein paar Sekunden kam die Antwort: "Eingelogt!". "Gut....", sagte sie zu sich selbst und stand auf, um einen metalenen Koffer aus der Ecke zu holen. Sie legte ihn an ihren Arbeitsplatz und ging in den Flur, um die Post in ruhe durchzugehen. Es war eine Karte von ihren Eltern, Werbung und ein kleines Päckchen. Sie schnappte sich das Päckchen und ging fröhlich zurück zu ihren Arbeitsplatz. Dort öffnete sie den Koffer und breitet seinen Inhalt vor ihr aus. Der Inhalt bestant aus einer Brille, wie die Radrennfahrer sie tragen, und vielen kleinen technischen Teilen. Sie öffnete das Paket, und auch dort drin waren technische Teile. Sie machte sich daran alles zusammenzubauen.

Spät in der Nacht sah sie irgendwann auf. Sie legte das kleine Werkzeug beiseite und packte alle sachen ausser der Brille zurück in den Koffer. "Fertig!", sagte sie glücklich. Sie fuhr alle PCs wieder runter und legte die Brille vorsichtig auf ihren Schreibtisch. Dann legte sie sich erschöpft ins Bett.

Am nächsten Morgen schaffte sie es irgendwie pünktlich in die Schule zu kommen. In der Pause saß sie auf einer Bank und setzt die Brille vorsichtig auf. Sie aktivierte die

Brille. In ihrem rechten Ohr erschien ein Knopf [Anm: ihr wisst schon, wie bei diesen Kopfhörern für den Discman, son knopf...]. Der Pc war in Rekordzeit hochgefahren und wartete nur darauf benutzt zu werden. [Anm: Also falls ihr es euch noch nicht gedacht habt: Die Brille ist ein PC] Die Brillengläser waren wie ein Monitor. Sie loggte sich ins Internet ein, was reibungslos funktionierte. Sie surfte auf ein paar ihrer Lieblings-Sites. Kaum hatte sie die Adresse eingegeben war die Seite aufgebaut. Selbst sie staunte. Der PC war wirklich schnell! Etwas berührte sie am Arm. Sie schaltete den PC so, das sie durch ein Brillenglas hindurch sehen konnte und sah auf. Vor ihr stand Sarin, eine Mitschülerin mit der sie sich manchmal unterhilt. Schnell fuhr sie den PC herunter und nahm die Brille ab. "Was ist?", fragte sie leicht genervt.

So, hier ist erstmal schluss... fallst das irgendwer liest will ich hierrüber eine ehrliche kritik, weil sonst mache ich mir nicht die mühe weiterzuschreiben...